

Engagement Namibia



Seit Juli 2013 bestehen Kontakte zwischen der Walter-Gropius-Schule und dem Rundu Vocational Training Center im Norden Namibias. Zum Ausbau der Partnerschaft sind in der zweiten Jahreshälfte noch zwei Anbahnungsreisen geplant, die glücklicherweise nach Auswahl in einem bundesweiten Bewerbungs- und Auswahlverfahren von dem entwicklungspolitischen Schulaustauschprogramm ENSA „Lernen eine Welt zu sehen“ organisatorisch, inhaltlich und finanziell gefördert werden.

In dem Kontext fand vom 28.-30.04.2016 eine ENSA-Planungskonferenz in der Akademie Klausenhof am Niederrhein bei Wesel statt, an dem zwei Schülerinnen der FOS 11A und Herr Klockgether teilnahmen. Ziele der Veranstaltung waren besonders, sich über Begegnungen auszutauschen, diese gemeinsam vorzubereiten und sich mit anderen ENSA-Projekten zu vernetzen. Parallel wurden interessante Workshops, wie „diskriminierungssensible Gestaltung von Schulpartnerschaften“, „Konfliktlösung“ oder die „Auswirkungen der Fluchtsituation in Schule“ angeboten.

Die Veranstaltung war sehr informativ, abwechslungsreich und motivierend. Die Teilnehmer_innen gehen mit einem tollen Input, neuen Kontakten und Erfahrungen in die weiteren Vorbereitungs- und Planungsphasen.

An der Mitarbeit interessierte Schülerinnen und Schüler und Lehrkräfte melden sich bitte bei Herrn Klockgether (klockgether@bbs-walter-gropius.de).